

Materialblatt 1125

Stichworte:

Christentum
Israel
Jesus
Kirche
Stephanus

Die Geburt des Christentums (4)¹

Um das Jahr 30 n. Chr. wird Jesus aus Nazareth exekutiert. Er hat verloren. Die, die ihn foltern und hinrichten, verspotten ihn, als „König der Juden“. Drei Jahrhunderte später erklärt der Staat, der Jesus tötete, seine Lehre zur Staatsreligion. Jesus war ein Prophet in der Provinz, er war Jude, wirkte innerhalb von Israel und hat nie eine Kirche gegründet. Doch wenn nicht er, wer dann?

Familienstreit²

Wieder eine Hinrichtung. Eine Steinigung. Stephanus wird zum ersten Märtyrer. Warum? Ein Konflikt reißt die kleine Gemeinde der Anhänger Jesu zunehmend auseinander. Hebräer und Hellenisten streiten sich. Stephanus führt die Gemeinschaft an und wird wie Jesus exekutiert. Diese Hinrichtung führt zum entscheidenden Bruch in der Gemeinde.

Dauer: 51:44min

<https://www.youtube.com/watch?v=KFi0ZIBxHHM&t=3s>

¹ https://www.arte.tv/de/videos/RC-020461/die-geburt-des-christentums/?act-tId=ebwp0YMB8s29TZra_iGGbXV1qzzpVLXuLyr5FYI13OrOEwJLH3shen-I5DoXm-8f&actCampaign-Type=CAMPAIGN_MAIL&actSource=502694

² <https://www.youtube.com/watch?v=KFi0ZIBxHHM&t=3s>